

Projekt Radeln für die eigene Gesundheit

Über 1600km sind es von Oldenburg nach Rom. Kein Problem für die Radler des 9. Jahrgangs, zumindest wenn man ihre gefahrenen Kilometer in der Projektwoche zusammenaddiert. Insgesamt 141km wurden pro Person zurückgelegt. Dazu kommen noch weitere Fahrten zur Schule, zum Sportverein oder zum Supermarkt. Die Touren waren vielfältig, genauso das Wetter. Während am Montag bei heißen Temperaturen 34 Kilometer nach Delfshausen hin und zurück gelegt wurden, wurde am Dienstag gerätselt: eine 41 Kilometer lange „Escape by bike“ Tour rund um Oldenburg, die nicht nur die Muskeln, sondern auch Hirnschmalz beansprucht hat. Am Mittwoch begann die Tour bei kühlem Wetter südlich die Hunte runter und ins Eversten Moor. Ab dort regnete es leider so viel, dass der Weg von dort zurück in die Schule führte – insgesamt 26 Kilometer waren es trotzdem. Am Donnerstag war es dann kühl, aber wunderschön zum Fahrrad fahren. Wir umrundeten den Drielaker und Tweelbäker See und fuhren über Wüstring an der Hunte zurück. Auch hier schafften wir beachtliche 41 Kilometer. Erfreulicherweise gab es nur kleine Pannen und alle haben gut mitgezogen, sodass wir beim Stadtradeln nach der ersten Woche mit einem ordentlichen Polster vor den anderen Teams auf Platz 1 stehen. In der Hoffnung, dass das Ergebnis unsere Radler weiter anspricht...





Alle Teams in „IGS Flötenteich Oldenburg (Oldenburg)“

Team	geradelte km	km pro Kopf	Fahrten	aktive Radelnde
Projekt 9	3.087,2	147,0	176	17
Klasse 6a	1.501,0	50,0	60	30
Klasse 9b	963,4	68,8	92	11
IGS Flötenteich Oldenburg (Oldenburg) Hauptteam	938,5	58,7	157	12